

Colombia logra su primer triunfo en Clásico Mundial



La Habana, 11 mar (ESPN/RHC) El abridor [Julio Teheran](#) y dos relevistas limitaron a Canadá a cinco sencillos y los hermanos [Donovan Solano](#) y Jonathan Solano produjeron tres carreras para guiar a Colombia a su primera victoria de todos los tiempos en el Clásico Mundial de Béisbol. La selección sudamericana derrotó 4-1 a la canadiense, el sábado, en el Marlins Park de Miami.

Colombia (1-1) y Canadá (0-2) escoltan a República Dominicana (1-0) y Estados Unidos (1-0), que se enfrentan el sábado en la noche, en el Grupo C del torneo. Colombia tuvo un destacado debut, el viernes, cuando perdió 3-2 en 10 entradas ante Estados Unidos.

Teherán regaló boleto y permitió dos hits y una carrera a los primeros tres bateadores que enfrentó, pero entonces procedió a retirar los próximos 13 en orden para terminar con cinco innings de dos hits, un boleto y tres ponches. El derecho de los Bravos de Atlanta realizó 61 lanzamientos, cuatro menos que el máximo permitido en la primera ronda del Clásico Mundial.

[Yohan Pino](#) trabajó tres entradas de un hit y el cerrador [Dayán Díaz](#) permitió dos hits después de dos outs, pero dominó al próximo bateador, anotándose un salvamento el histórico para un país que juega béisbol hace mucho tiempo, pero es más reconocido por su excelente fútbol.

Teherán comenzó el juego dominando al jardinero [Dalton Pompey](#), pero boleó al veterano [Justin Morneau](#) y permitió hits seguidos a Eric Wood y [Freddie Freeman](#), su compañero en Atlanta, para que Canadá tomara la ventaja 1-0. Freeman fue atrapado en intento de robo y Tyler O'Neill fue ponchado.

Colombia empató 1-1 en el tercero contra el derecho [Nick Pivetta](#). El receptor Jonathan Solano pegó sencillo, avanzó a segunda por rodado suave del jardinero Tito Polo y anotó por hit de su hermano Donovan Solano. En el quinto, después de dos outs, Polo bateó sencillo, robó la segunda base y anotó por hit de Donovan Solano ante el zurdo Ryan Kellogg (0-1), quien cargó con la derrota.

En el sexto, Colombia llenó las bases con dos outs frente al derecho [Rowan Wick](#) y el manager canadiense Ernie Whitt respondió llamando al veterano relevista Eric Gagné, el ganador del premio Cy Young de la Liga Nacional como cerrador de los Dodgers de Los Angeles en el 2003 que no lanza en Grandes Ligas desde el 2008.

Gagné boleó a Jonathan Solano para forzar la tercera anotación colombiana y tenía a Polo en cuenta de 3-1 antes de dominarlo con elevado al jardín derecho.

Los sudamericanos anotaron otra rayita en el noveno. Jonathan Solano comenzó con doble, fue sustituido por el corredor emergente Oscar Mercado, quien anotó cuando Polo bateó sencillo al cuadro y el lanzador canadiense hizo un disparo errado a la primera base.

Donovan Solano bateó de 5-2 con un doble y dos carreras impulsadas; Jonathan Solano de 3-2 con anotada y remolcada, y Polo de 4-2 con anotada. Canadá apenas conectó tres hits, todos sencillos, por intermedio de Wood, Freeman y [Jamie Romak](#).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/123971-colombia-logra-su-primer-triunfo-en-clasico-mundial>



Radio Habana Cuba